## VLADIMIR VLADIMIROVICH PUTIN

María Ivanovna trabajaba en una industria textil, su marido Vladimir Spiridonovich trabajaba en el ejército, en los submarinos. En 1941 decide moverse al frente contra los Alemanes y lo mandan a la retaguardia (su objetivo es impedir el paso a los Alemanes) los Alemanes le tienden una trampa y la única forma que tiene Vladimir es esconderse en un lago con una caña de Junco por debajo del agua en un pantano, pasa varias horas escondido de los Alemanes, hasta que sufre la explosión de granada de un Alemán que lo inmoviliza. Un compañero consigue salvarle la vida y lo llevan a un hospital, allí recibe la visita de su mujer, Maria.

Cuando María llegaba al hospital preguntando si estaba bien, Vladimir le daba la comida que le servían en el hospital para que ella pudiera comer, pero en el hospital se dan cuenta y cancelan la entrada permanentemente a María.

Vladimir deja el hospital, se va con muletas a casa y ve a sanitarios llevando personas a la morgue, entre esas personas encuentra a su mujer, le dice al sanitario que sigue viva, porque la ve respirar, el sanitario responde que después no lo estará, que terminará de morir en el camino, Vladimir dice que deje a su mujer donde la encontró, en su casa y que él iba a cuidar de ella, pero el sanitario le dice que después no irá a buscar el cadáver de su mujer. Vladimir consigue rescatar a su mujer.

María tenía dos hijos, uno que se llamaba Albert, quien murió a los dos meses de haber nacido, y Victor, que al llegar a Leningrado, debido a la poca calidad de vida que había ahí, fue llevado a un orfanato, Víctor desarrolla una enfermedad llamada difteria y muere, pero el orfanato no le dice nada a María; hasta ahora, María nunca supo dónde quedó enterrado su segundo hijo.

El edificio donde estaban viviendo, (que había sido bombardeado) lo compartían con otras dos familias, Vladimir se llevaba tan bien con las otras dos familias, que fue como si tuviera tres familias, allí también hace sus primeros amigos (jugaba con amigos a perseguir ratas).

Putin va a un colegio público y es mal estudiante, porque no le importan los estudios y siempre está metido en peleas, por lo que le hacen bullying en el colegio.

A los 12 años para solucionar esto, practica artes marciales (Yudo) y es gracias a esto que aprende a defenderse. Todo su entorno (la dureza de Leningrado, las peleas, el bullying) hacen que Putin desarrolle una personalidad fría, seria y de desconfianza hacia el mundo.

Terminado el colegio, estudió Derecho, en la Universidad Estatal de Leningrado, ¿Por qué?: Hay 3 teorías que podrían explicarlo..

- 1.- Le interesó el mundo de las leyes y la política, y decidió estudiar derecho.
- 2.- El no quería estudiar derecho, pero conocía la KGB y quería trabajar allí, por lo que empieza a movilizarse y consigue contactar con la KGB, quien le dice que si quiere trabajar ahí, debe estudiar la carrera de derecho, hace la formación de la KGB y en ese momento puede entrar a la KGB.
- 3.- La KGB lo recluta y cuando él está estudiando, la KGB se centra en él y le pregunta si quiere estudiar allí, planteando un futuro que Putin acepta.



La KGB lo inscribe, paga su matrícula y al acabar la carrera, empezará en la KGB que ya tenía prescrita desde pequeño. termina la universidad y en 1975 empieza su formación en la KGB (esta es una agencia de inteligencia y contrainteligencia de la policía secreta, encargada de evitar que el enemigo tenga información del país, ya sea de forma inteligente (( dentro del país)) o contrainteligente (((fuera del país)))).

Putin empieza en el segundo Directorio General (sector de contrainteligencia), su trabajo es evitar que el enemigo externo/extranjero obtenga información del país) en la KGB, le enseñan toda la disciplina y métodos, él se acaba formando en la KGB, cuando ya es demasiado bueno en este sector, lo ascienden al primer alto directorio (sector de inteligencia) aquí, lo que va a hacer es revisar todos los elementos/movimientos extranjeros que hay en el país.



A Putin lo mueven a Alemania Oriental cerca de 1988-1989 (en este año, ocurre la caída del Muro de Berlín) ¿Por qué lo mandan a Alemania?: porque en esa zona de Alemania, habían muchos movimientos terroristas y manifestantes, y para solucionar esos conflictos y problemas lo mandan a él.

Cuando surge la caída del Muro de Berlín, pide ayuda porque se le complica, pero la KGB no le da ayuda. Putin debía renunciar al servicio activo de la KGB por sospechas que surgieron sobre su lealtad durante las manifestaciones en Dresde y antes.

En 1990 vuelve a Leningrado, llega casado y con dos hijas, Maria Vorontsova Putina (1985) y Katerina Yijonova Putina (1986)

Putin al no tener trabajo, trabaja como taxista en Leningrado, una de las personas que se sube al auto, Anatoli Sobchak (antiguo profesor de la carrera de derecho) lo reconoce y le pregunta qué hace ahí, Putin contesta que está casado, con hijas y debe de sacarlas adelante pero no hay dinero, por lo que Anatoli le propone trabajar como organizador en la universidad.



Anatoli acaba siendo Alcalde de San Petersburgo, nombra a Putin como asistente personal, por lo que cuando Anatoli no está en la ciudad, ¿Quién es el Alcalde?: El asistente personal.

(Putin ya empieza a tener control sobre la ciudad y sus métodos aprendidos en la KGB.)

En 1996 Anatoli no es reelecto como alcalde. Anatoli le dice a Putin que es mejor que se vaya a Moscú, Putin le hace caso.

Allí encuentra un trabajo, entra en el Kremlin, donde está la sede política, ¿Quién estaba como presidente en ese momento?: Boris Yeltsin, corrupto mimado por los oligarcas.

Entra Putin y aplica los métodos eficientes que aprendió en la KGB.

Al primer año de empezar, lo ascienden a controlar el flujo de la capital de Rusia (Putin sabe perfectamente quién mueve el dinero y cuánto dinero mueven dentro de el estado) al año siguiente, lo ascienden y lo nombran Administrador del Kremlin, al tercer año lo vuelven a ascender, Putin se empieza a llevar muy bien con Boris Yeltsin y él lo nombra Director del Servicio de Seguridad Federal, (la nueva KGB). Al siguiente año, lo vuelven a ascender, ahora es el Director de toda la mesa de seguridad de organización del estado.

Este mismo año, se acercan las elecciones y la gente ya no quiere a Boris Yeltsin, Boris renunciará y nombrará primer ministro a Putin, Putin será el nuevo Presidente, hasta que lleguen las elecciones a cambio de que firme un tratado en el que se pone: inmunidad a los Presidentes y Ex Presidentes de Rusia, Putin acepta (en este momento, Putin ya empezaba a estudiar el tema de los oligarcas ((Un oligarca empresarial es generalmente un magnate de los negocios que controla suficientes recursos para influir en la política nacional)).



¿Cómo hace Putin para ganar confianza en la gente?: En la guerra de Chechenia (conflicto en una región autónoma de Rusia), Putín manda una ofensiva militar, mantiene la guerra controlada en todo momento, haciendo que a la gente le de paz.

Llega el año 2000 y surgen las elecciones, Vladimir Putín empieza su primer periodo, y putea a los oligarcas. Putin se queda con la mitad del dinero de los oligarcas a cambio de que no lo molesten y lo dejen en paz, porque si no lo hacen, los manda a todos a la cárcel.

En el segundo periodo, Putin mejora la Sanidad, la educación y la agricultura. Forma su partido "Rusia Unida", como hay gente que lo adora y otras que no, empiezan a aparecer manifestantes y cuando aparece un opositor, se lo va quitando del medio sospechosamente.

En el tercer período, en 2008, no ganó las elecciones, entonces, ¿Qué hace?: Contacta con un amigo suyo, Dmitri Medvedev, quien se postula a presidente y gana, nombrando después como primer ministro a Putin. Cuando de nuevo llegan las elecciones en el 2012, Putin vuelve a ganar, hace un referéndum y se queda con Crimea.

Llega el cuarto periodo, sigue mejorando el país, sanidad, etc... En la pandemia de 2020, empieza a mover equipos médicos y hospitales.



En 2022, empieza la guerra contra Ucrania, conflicto que no es nuevo, Vladimir actúa de forma intervencionista y agresiva, no solo en Ucrania, si no en varios estados soberanos más que antes formaban parte de la unión soviética.





¿Cómo inició?: todo inicia en año 500 d.c, en tiempos antiguos, estas tierras eran habitadas por un pueblo eslavo, conocido como los Rus, quienes fundaron una gran ciudad a la que llamaron Kiev, el pueblo fue creciendo hasta convertirse en una gran nación, conocida como Rus de Kiev, una de las naciones más poderosas y prósperas de toda europa.

En el siglo XII, una gran parte de la población de Kiev se fue a vivir a una nueva ciudad llamada Moscú, con el pasar de los años, el crecimiento de Moscú fue asombroso, hasta que se convirtió en otra gran nación conocida como Moscovia.



La nación de Rus de Kiev fue reformada, tomando el nombre de Ucrania, en Moscovia llegó un nuevo gobernante al poder. Se hicieron varias reformas, la nación cambió de nombre al imperio ruso.

En 1914, comenzó la WW1 y durante cuatro años los diversos bandos lucharon entre sí, como consecuencia el imperio ruso cayó, fue entonces cuando Rusia, Ucrania y Bielorusia se fusionaron para dar nacimiento a la Unión Soviética.

La Unión Soviética nació con el objetivo de lograr una sociedad igualitaria, con un modelo comunista, para ello, oprimieron muchos derechos de la población y establecieron un gobierno autoritario.



Muchos Ucranianos no estaban contentos con esto, ellos no querían formar parte de la URSS, pero la integración se llevó a cabo, y muchos Rusos comenzaron a vivir en Ucrania, en especial en una región conocida como Crimea.

Se crearon dos bandos, aquellos que querían ser parte de la Unión Soviética y otra donde los que se sentían discriminados y maltratados, por lo tanto, deseaban que Ucrania volviera a ser independiente.



En el inicio de la WW2, Hitler decidió atacar por traición a Rusia, mandó sus tropas a invadir sus tierras y tomar el control de Moscú. Cuando las tropas Alemanas llegaron a Ucrania, los Ucranianos que no querían formar parte de la URSS, los recibieron como si fueran aliados, ayudándolos tras muchas batallas, Hitler fue derrotado, pero la URSS, nunca olvidaría que Ucrania los había traicionado, por lo que sospechaban constantemente de ellos.



En 1980 d.c, la URSS comenzó a tener problemas económicos, dando origen a varios disturbios en todas partes, fue entonces que el líder Mijaíl Gorbachov, decidió que sería mejor poner fin a la URSS. Para ponerle fin, permitió que hubieran elecciones entre algunos partidos políticos y que los países que ya no querían ser parte de la URSS se independizaron, fue así como Ucrania volvió a ser independiente.

La nueva Ucrania, construyó importantes gasoductos por donde se podía llevar gas de Rusia y Asia hasta el resto del mundo, ganando mucho dinero.

Habiéndose distanciado de Rusia, Ucrania quiso formar relaciones con los países miembros de la unión europea, estableció una relación también con EE.UU, y por consiguiente, de la OTAN (Alianza Militar de la Unión Europea y de Estados Unidos).

Ucrania debía firmar un acuerdo para ser parte de la Unión Europea, pero Rusia ofreció mucho dinero y beneficios con tal de que no se vayan con la unión europea y así mantener el control de los gasoductos.

Ucrania decidió detener el proceso de adhesión con la Unión Europea, los Ucranianos que se querían unir a Europa, se enojaron por lo que comenzaron protestas y levantamientos. Por tantos conflictos, el presidente escapó del país, se realizaron nuevas elecciones y un nuevo presidente fue elegido.



Los Ucranianos que si querían unirse a Rusia, se revelaron y dijeron que ahora pertenecían a Rusia, Rusia no quería problemas con la OTAN, por lo que los apoyó dándoles equipo defensivo, una nueva batalla dio inicio. Por un lado los Ucranianos de Kiev, que empatizaban con EE.UU y la Unión Europea. Por otro lado, los pobladores que apoyan a Rusia.



Otras dos regiones que estaban del lado de Rusia se revelaron, tratando de separarse de Ucrania, desde entonces se les dio el nombre de República de Donetsk y República de Lugansk, pero no había un claro ganador. Fue entonces, cuando Rusia pensó que EE.UU disminuyó su poder como potencia mundial, por lo que decidió tomar control de Ucrania.



Las tropas de Rusia fueron desplegadas por diversas zonas, afirmando que solo eran ejercicios de entrenamiento, y cuando todo estuvo listo lanzaron un ataque total, Putin dijo que quería defender a los ciudadanos prorusos que vivían en Ucrania y a las dos nuevas repúblicas que se habían revelado.

EE.UU, Inglaterra, Alemania y otros países de Europa, enviaron armas a Ucrania, pero decidieron no interferir directamente.